

FASCISTA



Es conocido por su inclinación a la ultraderecha, la cual muchos lo consideran como parte de la nueva ola fascista que se vive en todo el mundo

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— El actor Eduardo Verástegui, conocido por su ideología de ultraderecha, dio a conocer que recibió el aval del Instituto Nacional Electoral (INE) para buscar la creación de un nuevo partido político, al que llamaría Movimiento Viva México, por lo que debe conseguir el 0.26 por ciento del Padrón Electoral es decir, un mínimo de 233 mil

AVALA INE PERMISO PARA RECABAR FIRMAS

Ultraderechista Verástegui apunta a formar su partido

945 afiliaciones válidas.

En tres años de activismo, el histrión, a quien muchas personas lo catalogan de fascista por la manera que se ostenta en la política, ha recibido 18.2 millones de pesos como donaciones en sus conferencias.

“El IINE ha autorizado oficialmente el proceso de conformación del partido, un paso fundamental para todos aquellos que defendemos la vida, la familia y la libertad. Durante años, millones de mexicanos han esperado una alternativa

política que represente con autenticidad sus valores y aspiraciones. Hoy, con este paso decisivo, asumimos un compromiso histórico: consolidar un movimiento que responda al clamor de un pueblo que exige un cambio real”, expuso.